

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Cuatro detenidos al ser sorprendidos robando dentro de una empresa de Santacara

*La Policía Foral ha arrestado también a otras cuatro personas cuando se llevaban las tejas de una casa del Carrascal (Unzué)*

Martes, 10 de noviembre de 2015

La Policía Foral ha detenido en dos operaciones desarrolladas recientemente a ocho personas, cuatro de ellas cuando presuntamente intentaban robar dentro de una empresa de Santacara y otras cuatro cuando se llevaban las tejas de una casa del Carrascal (Unzué).

Los cuatro primeros son B.J.A., vecino de Milagro, de 50 años y con antecedentes relacionados; J.A.P.J., vecino de Estella, de 28 años y también con antecedentes; y dos menores de edad. La Policía Foral ha imputado a los cuatro como presuntos autores de un delito de robo con fuerza. Los agentes han puesto los hechos en conocimiento del juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Tafalla y de la Fiscalía de Menores.

Los hechos se remontan al 28 de octubre, cuando la Policía Foral recibió un aviso sobre unos fuertes ruidos en el interior de una empresa de Santacara. Cuando los agentes llegaron al lugar, observaron que la puerta estaba forzada y sorprendieron en el interior de la nave a las cuatro personas anteriormente citadas.

Entre otros indicios, la Policía Foral encontró herramientas presuntamente empleadas para acceder a la empresa y diferente material que los detenidos podrían estar preparando para sustraerlo.

### Otros cuatro detenidos en el Carrascal

Por otra parte, la Policía Foral detuvo el 23 de octubre a cuatro personas cuando cargaban en una furgoneta tejas de una casa del Carrascal (Unzué).

Los detenidos, a quienes los agentes han imputado un delito de hurto en grado de tentativa, son E.N.L., de 32 años y vecino de un valle pirenaico; T.M.J.B., de 34 años y ciudadano francés; F.P., de 24 años y ciudadano francés; y C.P., de 29 años y ciudadana francesa. La Policía Foral ha puesto los hechos en conocimiento del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Tafalla.

Unos trabajadores de una empresa cercana avisaron a la Policía Foral de que varios individuos cargaban tejas de una casa en una furgoneta. Una vez en el lugar, los agentes identificaron a los cuatro sospechosos y avisaron al propietario del inmueble.

El dueño de la casa denunció el hurto de 24 metros cuadrados de teja francesa, de listones de madera y de canalones de conducción de

agua, entre otras cosas. Los detenidos manifestaron a la Policía Foral que no era la primera vez que visitaban el inmueble, ya que lo creían abandonado.